輝

2022.9.20 (月) 文責:半澤 律子

いよいよ新人大会が始まります

9月24日(土), 25日(日)の2日間, 郡新人大会, 県新人陸上大会が行われます。1年生の生徒 たちにとっては, 初めての新人大会となります。この大会に向けて高めてきた闘志を, 生徒たちそれぞれ が完全燃焼させ, 悔いのない全力の戦いを行うことを期待しております。

保護者の皆様、応援をよろしくお願いいたします。なお、各部の出発時間や試合時間等、詳しい内容については部ごとに連絡があります。お子さんを通じて確認してくださいますよう、お願いいたします。

新人戦に向けて、先輩方や仲間に熱い応援メッセージを贈りました



<削道部のみなさんへ> 今までやってきた練習を思い出し、新人大会を頑張りましょう。 自分の目標は、「1本をとる」です。初めての新人大会頑張ります。 (1組 1・S さん)



<バスケ部の先輩へ>

3年生の先輩がいないメンバーで大会に出場するのは初めてですが、今まで練習してきたことをこの新人戦で発揮できるように頑張りましょう! 先輩方をしっかりサポートし、みんなで楽しく頑張りましょう!

(2組 I·K さん)

<バレー部のみなさんへ>
プレッシャーに負けずに、チームを信じて頑張いましょう! レシーフとサービスエースがとれるように、ラスト1週間、さらに磨きをかけていきましょう!!
(3組 U・Mさん)

